

教職員の意識改革図る



教育環境の整備などについて討議した文教常任委員会

林委員 学校における働き方推進プランでは教職員の意識改革を求めていくと

いうことだが、具体的にどのように戦略改革を進めていくのか。

スクール・サポート・スタッフ 教職員事務 作業を補助 22校に30人配置

平成30年12月1日(土曜日)

教育振興部副参事 県教育委員会では、今年度新たにモデル事業としてスクール

要望 林委員 先の答弁にもP.D.C.A.とあ

林委員 今年2月の県議会で我が党の代表質問に答える形で、スクール・サポート・スタッフを学校に配置するなど答弁している。このスクール・サポート・スタッフというのは、教職員が行う授業準備とか、校内掲示物の作成などの事務作業を補助するとさされているが、配置の進捗状況はどうか。

林委員 今年度新たにモデル事業としてスクー

リル・サポート・スタッフの配置は、教職員が行う授業準備などを、校内掲示物の作成などの事務作業を補助するといいます。

この事業については、配置による成果や課題を検証し、来年度に向けて検討してま

いります。

林委員 今年2月の県議会で我が党の代表質問に答える形で、スクール・サポート・スタッフを学校に配置するなど答弁している。このスクール・サポート・スタッフの配置は、教職員が行う授業準備などを、校内掲示物の作成などの事務作業を補助するといいます。

この事業については、配置

による成果や課題を検証し、

来年度に向けて検討してま

いります。

この事業については、配置

による成果や課題を検証し、

来年度に向けて検討してま

いります。